



ARIES

Si te dicen que la salud anda un poco pachucha, no te importe, porque la primavera va a venir a

alterarte la sangre y te va a poner a más revoluciones que un motor de dieciséis válvulas. De esa revolución, tú lo que tienes que sacar es una relacioncilla que te coloque las *bielas* en su punto y que te engrase los *ejes* hasta que no te chirre ninguna *bisagra* de tu vida. Si la economía anda *achuchá*, pues que ande, tu felicidad también ha de venirte si alcanzas los dones del espíritu y los compartes con los que te rodean. Deporte y lectura sana aclaran las ideas, despejan la cabeza y sepultan las *depres*.



LEO

La fortuna te ayuda esta semana a resolver problemas económicos, siempre que te aproveches de los datos de la realidad y no de las intuiciones de algún consejero. Tenemos que decirte que tu salud es *güena, güena, güena*, pero que tu desatino en lo referente a comidas te puede acarrear más de un percancillo, algún pinchazo o algún descalabro mayúsculo. De amores, por muy primavera que sea, todo lo más algún afectillo no comprendido y muchas ganas, eso sí, muchas ganas de echarte la manita a la cabeza y salga el sol por Antequera con tal de que salga bien.



VIRGO

Quita la vista de ahí, de esos negocios que te ofrecen el oro y el moro a corto plazo. La semana no tiene ninguna buena perspectiva económica, así que si no quieres perder, no inviertas ni cinco. Invierte en amores, que es valor en alza, y no sólo porque sea primavera y la sangre se altere, sino porque el afecto y la relación amorosa relajan el cuerpo y el espíritu, y cuanto más afecto y más relación amorosa, más relax, más placer y más felicidad. La circulación, en sentido genérico, puede crearte algún contratiempo. Los colores fuertes te proporcionarán alegría, el marrón ni lo toques, te da *repelis*.



LIBRA

Dedicale esta semana a usar de tu poder de convicción, de tu labia, de tu persuasión suave y desgarrada, y échale el aliento a ese ser de piel tan suave como el pelo de gato y de caricia lúbrica. No te arrepentirás de vivir una de las semanas más grandiosas de tu existencia. En cambio, si te arrugas sobre ti mismo/a y te enfundas en la torre de marfil de tu existencia tediosa, no sólo vas a perder una oportunidad, sino que vas a perder la posibilidad única de conocer nuevos mundos más anchos y más libres que ese cuchitril en el que te estás moviendo. Eso, eso, movimiento para el cuerpo y para el espíritu, que ya es primavera en tu coco.



ESCORPIO

Si andas con líos de pareja, esta semana no te convienen compromisos de ataduras ni compromisos que oscurezcan tu futuro, vamos eso de ini te cases ni te embarques! En la economía puede que tengas suerte y que en los próximos días te lleguen ganancias no esperadas, pero de la economía normal, de la de andar por casa, de ésa, como no hagas poesía no da más de sí. Recupera moral y salud con fuerza de voluntad y creencia, pues en el *coco* tenemos muchos de los mecanismos que rigen nuestro organismo. Meditación y una raqueta que vaya echando fuera de tu cabeza los pelotazos de los pensamientos negativos son el mejor asidero.



SAGITARIO

Si alguna persona que te prometió el oro de Moscú, los diamantes de la reina o todo el amor del

mundo, ahora se cruza contigo y ni te mira, aunque hagáis vida bajo el mismo techo, es para que uses la voluntad para algo más que para acongojarte. Eso es lo que dicen los astros esta semana y nosotros no sabemos interpretar por qué. Los cargados de energía positiva, blancoazulada y primaveral, van a tener una semana de lo más hermoso, van a ligar como nunca bien van a encontrar ese papel o esa prenda que llevaba tanto tiempo perdida y van a tener la suerte de cara en el trabajo o los negocios.



CAPRICORNIO

El lenguaje de las flores no es sólo una cuestión de códigos barrocos, sino de sensibilidad y de ternura que no debes olvidar en tu vida sentimental esta semana. Olvidate de celillos y otras *papirotas*, y aplícate a sacar al cuerpo tuyo y al del prójimo el rendimiento que la madre naturaleza exige en primavera. En lo laboral debes ponerte en tu sitio y no dejar que te coma el terreno algún *chisgarabís* que mucho bla, bla, y poco *currar*, que hay mucho *cantamañanas* al que le va la marcha de la apariencia. En lo económico, medita bien antes de meterte en negocios, juega sobre seguro y ten presente que muchas veces la única forma de salir es metiéndose.



ACUARIO

Semana muy apropiada para que tengáis en cuenta el siguiente refrán que nos remiten los astros del firmamento o cielo: «Quien te hace fiestas que no te suele hacer, o te quiere engañar o te ha menester.» O sea, que lo apropiado es vivir la vida propia y no hacer ni puñetero caso a los aduladores que te pasan la mano por el lomo, y si persisten, pues hazles como al gaitero de Bujalance, un maravedí porque empiece y diez porque acabe. En economías no porfies y mantente a verlas venir. En amores, ataca, pues estás de enhorabuena siempre que no confundáis la estabilidad con dominio.



PISCIS

Saca a la luz ese fogoso caballo primaveral que llevas dentro e invade, *manu militari*, el terreno de tu pareja a ver si haciendo ípim! se despierta su colorín, porque tiene una urraquita que le canta y le grita, pero como es de tan poco espíritu no se atreve a solicitar tu osada fuerza sensual. En lo económico, también debes desarrollar la capacidad de tomar decisiones sobre asuntos en los que antes pasabas de largo, y como no tienes mal ojo y además la suerte te acompaña, es muy posible que des de lleno en el blanco. La salud os respeta, así que respetad-la vosotros a ella.



TAURO

No permitas que la rutina, la monotonía y la pereza tomen posesión de tu relación de pareja, porque entonces sí que te vas a ir al garete de una vez por todas. Lo que debes hacer con el verdor sin agua de la primavera es comprar-te ropa de colores chillones, una colección de sonrisas, un baúl de ternuras, dos armarios de caricias y presentarte con todo ello delante de tu amor, pero no se lo sueltes de golpe, que las impresiones fuertes tampoco son buenas. Tampoco te decimos que te estudies de memoria el *Kamasutra* y sus variantes. Si tu pareja milita en el machismo descarado o en el feminismo irracional, abstente y búscate otra.



GEMINIS

Si los astros, con la efervescencia de la primavera, dicen que te prepares para tu tiempo de *pasiones desmedidas*, es que debes ir poniendo tu cuerpo a punto porque te van a exigir lo que no está en los escritos, sí, ésas también. El camino económico sigue su *tran, tran*, pero falta ese golpe de suerte, tipo loto catalana, que os apañe de una vez por todas. No te apuntes a inversiones locas ni a negocios sin claridad, porque en el horno sólo se ve humo y en el río revuelto más de una mano intentará quedarse con lo que pille. Las vías respiratorias tienen su punto débil esta semana; las otras, no.



CANCER

Dicen que la difícil situación económica en la que andáis enfangados puede solucionarse hacia el final de esta semana, pero, por si acaso, conviértete en hormiga no vaya a ser que las cigarras se coman la cosecha en un tris-tras. Mira por dónde, primavera loca, la energía que desbordas en tus impetuosos ataques amorosos te puede fastidiar la proa y la popa al mismo tiempo. Los astros quieren decir que si tu vida sexual es como la guerra, debes prepararte a firmar una tregua, un armisticio o una rendición sin condiciones, de lo contrario acabarás peor que carraca.